



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le vendredi 30 janvier 2026

France Inter en Antarctique

Sophie Bécherel, cheffe du service Sciences, Santé, Environnement de la rédaction de France Inter, part ce lundi 2 février pour l'Antarctique afin de suivre l'expédition scientifique menée par l'organisme Under The Pole, en collaboration avec le Centre National de la Recherche Scientifique (CNRS), dans le cadre du programme scientifique DEEPLIFE. Objectifs de l'expédition : explorer les fonds marins profonds méconnus pour contribuer à leur préservation et à la sensibilisation du grand public.

Pendant un mois, Sophie Bécherel embarquera à bord du voilier **Malizia Explorer**, en soutien de la mission menée par **Under The Pole** aux côtés des scientifiques et chercheurs qui, pour la première fois, explorent les forêts animales sous-marines de la péninsule Antarctique.

Ces écosystèmes, situés dans la zone mésophotique entre 30 et 200 mètres de profondeur, sont riches en biodiversité et méconnus. S'ils sont particulièrement fragiles, ils pourraient jouer un rôle significatif dans le maintien de la biodiversité marine face au dérèglement climatique.

Plus d'infos sur l'expédition.

Cette immersion exceptionnelle donnera lieu à plusieurs rendez-vous sur France Inter :

- **Le journal de bord** : chaque vendredi dans le journal de 8h de la matinale ([le premier carnet a été diffusé ce vendredi 30 janvier](#))
- **Interception** : le magazine de la rédaction de France Inter proposera un numéro spécial consacré à l'expédition au retour de la journaliste.
- **Un podcast** sera également proposé plus tard cette saison.

CONTACT PRESSE

Tom Malgorn

Chargé de relations médias

06 40 11 77 65

tom.malgorn@radiofrance.com